

Diego Caballero Bonifaz

Sergio Jiménez Ruiz

**Reportes de lectura Interculturalidad
y salud II**

Interculturalidad y salud II

2

PASIÓN POR EDUCAR

“B”

Comitán de Domínguez Chiapas a 28 de abril de 2023

2da Unidad Diego Caballero Bonifaz
Medicina Tradicional
Mexicana

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

La Medicina Tradicional es reconocida hoy como un recurso fundamental para la salud de millones de seres humanos, es una parte de cosmovisión de los pueblos indígenas y representa el conocimiento milenario sobre la madre tierra y el uso de plantas medicinales que los indígenas han resguardado y que tiene un valor incalculable.

La Organización Mundial de la Salud la define como la suma total de los conocimientos, habilidades y prácticas basadas en las teorías y creencias.

La Organización Mundial de la Salud la define la suma total de los conocimientos, habilidades y prácticas, en las teorías y creencias y experiencias propias de diferentes o no utilizadas tanto en el mantener la salud por otra parte, la medicina tradicional mexicana, como toda institución social interactuando ha cambiado el curso de los siglos interactuando con otros modelos terapéuticos para poder subsistir. No obstante esos cambios, en la práctica algo importante que destacar es que la medicina tradicional es asociada fuertemente

Dr. Sergio Jimenez Ruiz
Piero Caballejo
Medicina Tradicional China

La medicina tradicional china (MTC) originada hace más de 2.000 años se basa en la filosofía de que la enfermedad es consecuencia del flujo inadecuado de la fuerza vital, se restablece la circulación de Qi mediante el equilibrio de las fuerzas opuestas del Yin Yang, que se manifiesta en el cuerpo como frío y calor interno y externo y deficiencia y exceso.

Se utilizan diversas prácticas para preservar y restaurar el Qi y por lo tanto la salud. Lo más comúnmente utilizados son hierbas medicinales y la acupuntura. Otras prácticas incluyen dieta, natase y ejercicio de meditación llamada Qi Gong. La MTC utiliza a menudo categorías de diagnóstico que no se corresponden con los conocimientos científicos actuales de la biología y de la fisiología y de la enfermedad de deficiencia general, exceso de Yin o Yang. La obtención de pruebas de alta calidad es difícil, sobre todo porque los ingredientes activos de las hierbas de MTC no se purifican, mercedo no se identifican y pueden ser numerosas.

Diego Caballero Bonica

El Natuvismo a la luz de la ciencia contemporánea

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

El Natuvismo es una doctrina que considera eficaz, los remedios elaborados a base de extracto de producto natural, solo por el hecho de ser naturales. suele promose bajo terminos tales como medicina naturopatica, natural tradico, no alternativa o verde no se considera aqui la acepcion muy entendida en Europa del Natuvismo como sinonimo de noviniendo a- dista. Los partidarios del natuvismo no como sinonimo de noviniendo a- dista. Los partidarios del natuvismo asumen que el uso tradico- nal de los preparados naturales es garantia suficiente como as- sistir tambien es ayudado del natuvismo y fitoterapia no se debe confundir el natuvismo con la fito- terapia. La fitoterapia es la ciencia del uso extractivo de las plantas medicinales o sus derivados con fines terapeuti- cos. Aunque tiene su punto de origen en las etno medicas de prehispanica y etno medicas de generaciones pasadas, cuando se practica correctamente toma en cuenta en primer lugar la farmacologia.

Diego caballero Bonifaz Inanes terapéuticos

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

La terapéutica con inanes en afecciones del aparato locomotor se incarna sobre la utilización de inanes de alta potencia en las afecciones de rotación e inestabilidad del aparato locomotor se analizan los resultados obtenidos en 200 pacientes tratados en la clínica de medicina natural y tradicional del ISCM de Canagüey solo 6 pacientes mantuvieron igual sintomatología en las 5 sesiones de tratamiento, el resto obtuvo franca mejoría solo 6 pacientes mantuvieron igual sintomatología en las 5 sesiones de tratamiento, el resto obtuvo franca mejoría o ausencia total de la sintomatología inicial los inanes provienen de generadores.

en la clínica de la medicina natural y tradicional del Instituto Superior de Ciencias Médicas de Canagüey, una vez indistintamente la radio-terapia y la electromagneto-terapia con inanes permanentes de alta potencia

Bibliografía

Arias, A. G. (Enero de 2015). El naturismo a la luz de la ciencia contemporánea. Obtenido de ResearchGate: https://www.researchgate.net/publication/282164460_El_naturismo_a_la_luz_de_la_ciencia_contemporanea

Blog, S. (25 de Enero de 2023). Medicina japonesa tradicional: principios y tratamientos . Obtenido de Rédaction Supersmart.: <https://www.supersmart.com/es/blog/fortalecimiento-organisme/medicina-japonesa-tradicional-principios-tratamientos-s543>

México, G. d. (09 de Enero de 2023). Homeopatía en México. Obtenido de Secretaría de Salud: <https://www.gob.mx/salud/acciones-y-programas/homeopatia-en-mexico>

Millstine, D. (Noviembre de 2021). Medicina tradicional china. Obtenido de MANUAL MSD. Versión para profesionales: <https://www.msmanuals.com/es/professional/temas-especiales/medicina-integradora-alternativa-y-complementaria/medicina-tradicional-china>

SILVA, Á. A. (Julio - Agosto de 2017). Medicina tradicional. Obtenido de Boletín Conamed - OPS. Órgano de difusión del Centro Colaborador de Calidad y Seguridad del Paciente: http://www.conamed.gob.mx/gobmx/boletin/pdf/boletin13/medicina_tradicional.pdf

Sosa Salinas, U., & Ramos González, C. (28 de abril de 2001). Terapéutica con imanes en afecciones del aparato locomotor. Obtenido de Rev Cubana Ortop Traumatol. Instituto Superior de Ciencias Médicas. Camagüey.: https://www.sld.cu/galerias/pdf/sitios/rehabilitacion-fis/terapia_con_imanes_1.pdf